

Der Tod ist das Tor zum Licht am Ende
eines mühsam gewordenen Weges.

Franz von Assisi



Traurig im Herzen, aber dankbar für die schöne gemeinsame Zeit,
nehmen wir Abschied von

Christian Kerbler

Texter, Journalist, Musiker

Saxen, Au 23,

der im Frühjahr 2024 einen schweren Fahrradunfall erlitt.

Am 9. Dezember 2025 ist er im Alter von 54 Jahren, nach tapfer
ertragenem Leid, viel zu früh von uns gegangen.

Als liebevoller Ehemann und Papa, großartiger Sohn und guter Freund
wird Chris uns immer im Herzen bleiben.

In tiefer Dankbarkeit für alles, was er uns in seinem Leben geschenkt hat,
werden wir ihn nie vergessen.

Es besteht die Möglichkeit, im Klosterhof Baumgartenberg
in Ruhe und persönlich, an der Urne Abschied zu nehmen:

Freitag, 19. Dezember 2025, zwischen 13.00 Uhr und 18.00 Uhr und
Samstag, 20. Dezember 2025, zwischen 9.00 Uhr und 12.00 Uhr.

Wir freuen uns über schöne Erinnerungen, Gedanken und Wünsche
im Kondolenzbuch bei der Aufbahrung, oder unter www.bestattung-knoll.at.

Die Abschiedsfeier findet für geladene Trauergäste statt.

Christian wird im FriedWald Clam im Beisein seiner Liebsten seine
letzte Ruhestätte finden.

In Liebe

Deine Eveline
mit Konstantin und Valentin

Helga und Walter
Eltern

Hermine und Wilhelm
Schwiegereltern

im Namen aller, die ihm nahe standen

Statt Kränzen und Blumen laden wir ein, eine einzelne Rose
in den Klosterhof (4342 Baumgartenberg 3) mitzunehmen.

Online-Version der Parte - nicht für Druck geeignet